

Recortes de prensa.

1. Un joven viajó a EE.UU. siendo el único pasajero de un vuelo comercial.

- El estudiante descubrió que a bordo de su vuelo de British Airways solo viajaba él.
- El vídeo donde cuenta su experiencia en el vuelo se ha vuelto viral.

Un **estudiante**, Kai Forsyth, se ha quedado totalmente **sorprendido** al descubrir que a bordo de su **vuelo** de British Airways **solo viajaba él**. El joven, que regresaba a Estados Unidos desde Londres, compartió a través de su cuenta de **TikTok** su atípica aventura a bordo del avión. explicó que la tripulación de cabina le había confirmado que **él era la única persona a bordo del vuelo**. Así, decidió aprovechar al máximo su singular viaje en una de sus experiencias "más extrañas".



El único inconveniente que resaltó Kai es que no le permitieron ascender a primera clase a pesar de ser el único pasajero del avión.

Querido amigo, ahora ya lo sabes, hasta cuando viajas hay clases.



2. PARA QUÉ SIRVE LA PUNTA DE PLÁSTICO QUE CIERRA LOS CORDONES DE LAS ZAPATILLAS



- La punta de plástico o metal que hay al final de los cordones recibe el nombre de herrete.
- Su función más importante consiste en mantener las hebras de tela de los cordones juntas.



- Otra utilidad relevantes es facilitar que los cordones pasen por los orificios del calzado.



Pero ¿sabrías decirnos cuándo se comenzaron a usar cordones en los zapatos?

Son una de las cosas más comunes y cotidianas en la vida de cualquier persona en cualquier parte del mundo, aunque lo cierto es que la mayor parte del tiempo, suelen pasar desapercibidos. Los cordones en el calzado son **tan simples como indispensables**, pues no solo mantienen nuestros zapatos en su lugar, sino que a menudo, añaden estilo a cualquier modelito.

Por eso resulta tan curioso preguntarse quién los inventó. Sorprendentemente nadie sabe a ciencia cierta la respuesta a esta pregunta, pues son un objeto que se remonta a **varios miles de años de antigüedad**. Las culturas más antiguas ya hacían uso de cordones o arreglos por el estilo, para mantener el calzado en su sitio.

Los **romanos** por ejemplo, usaban **correas hechas de piel** para atarse las sandalias. La gente de **Mesopotamia** por otra parte, utilizaba **cuerdas pequeñas** para amarrar trozos de piel en sus tobillos y pies.



Lo que sí se sabe sobre la proliferación de los cordones, es que hubo un hombre que se aprovechó de su inmensa popularidad, mejorando su uso al introducirlos en ojales y colocando un herrete al final para evitar que los hilos se soltaran. Su nombre era **Harvey Kennedy** y **en 1790** revolucionó por completo el mercado, al vender su producto. Gracias a los cordones, Kennedy hizo una fortuna y **renovó la industria del calzado** dando forma a los cordones tal y como los conocemos hoy en día.



Mujeres trabajando en una fábrica de calzado en Elda (Alicante)

3. Los talibanes prohíben a las afganas los viajes largos salvo si van acompañadas de un hombre de su familia

Las [mujeres afganas](#) no podrán hacer viajes de más de 70 kilómetros sin la compañía de un pariente masculino. Es otra señal más del endurecimiento del régimen que contradice las promesas de moderación de los islamistas al hacerse con el poder en Afganistán el pasado verano. La nueva directiva del [Ministerio de Promoción de la Virtud y Prevención del Vicio](#), publicada el domingo, también pide a los conductores que acepten mujeres en sus vehículos solo “si llevan el velo islámico”.



Sin miedo (N. Geografic)

“Las mujeres que viajen más de 45 millas (72 kilómetros) no pueden hacer el viaje si no van acompañadas de un familiar cercano”, dijo a la agencia France Presse el portavoz del ministerio, Sadeq Akif Muhajir, que precisó que el acompañante debía ser un hombre.

Esta directiva llega algunas semanas después de que el [ministerio](#) pidiera a las [televisiones afganas](#) que no emitiesen “telenovelas ni series melodramáticas en las que las mujeres actuaran” y conminase a las periodistas a llevar el “velo islámico” cuando salgan en pantalla. Los talibanes no especificaron qué quieren decir con “velo islámico”: si se trata del simple pañuelo en la cabeza, que ya lleva la mayoría de las mujeres afganas —desde su vuelta al poder no hay una sola presentadora de televisión que muestre el cabello— o un velo que las cubra más.



Imagen obtenida de la BBC



De parto (N. Geografic)